

教育人事企画課

港区学校教育推進計画（素案）に寄せられた区民意見について

1 区民意見募集（パブリックコメント）

（1）募集期間 令和2年11月21日～同年12月22日

（2）人数・件数

人数	3人
うち郵便	0人
インターネット	3人
FAX	0人
持参	0人
件数	3件

※港区学校教育推進計画（素案）の概要を説明した動画の視聴回数は、86回でした。

2 区民説明会での参加者意見

（1）開催期間 令和2年12月11日・同月13日

（2）開催回数・参加者数・件数

開催回数	6回（3回／日）
参加者数	2人
件数	4件

※港区幼児教育振興アクションプログラム、港区生涯学習推進計画、港区スポーツ推進計画、港区立図書館サービス推進計画と合同で区民説明会を実施しました。

※説明は各日とも3つのグループに分かれ、グループごとに行いました。

※各日の参加者数は以下のとおりです。

令和2年12月11日：0人、同月13日：2人

**港区学校教育推進計画（素案）に寄せられた区民意見
（区民意見募集（パブリックコメント））**

No	区民意見	区分
1	<p>学校の先生の勤務時間が長いということが社会問題となっている中、港区でも働き方改革に取り組んでいるようですが、会社帰りに学校を見ると夜遅くまで電気がついているところを見かけます。 実際には勤務時間は減少しているのでしょうか。 もっと対策を講ずるべきだと思います。</p>	インターネット
2	<p>コロナの影響で学校が臨時休校になり、子どもが端末を持って帰ってきて勉強しています。親としては、学校での学習風景が普段見れなかったもので、その姿を見て新鮮な気持ちと、これからもぜひ家庭学習に力を入れてほしいです。</p>	インターネット
3	<p>いじめの発生を察知することはとても難しく、いくら「いじめはダメ」と言い聞かせても当事者たちにはなかなか響かないのではないかと考えています。素案には「いじめの兆候をいち早く把握して迅速に対応する」とありますが、それは具体的にはどのような方法で行うのでしょうか。</p>	インターネット

**港区学校教育推進計画（素案）に寄せられた区民意見
（区民説明会での参加者意見等）**

No	区民意見	区分
1	緊急事態宣言の期間中にオンラインを活用し、学校から生徒（家庭）に向けて動画等を配信したのか。 また、動画を見られなかった児童・生徒もいると思うが、情報格差に対して、どのように対応したのか。 再び新型コロナウイルス感染症の感染が拡大している中で、家庭で学校教育を補完できるものがあるか。	区民説明会 (12月13日)
2	体力面について、体格が東京都の平均を上回っている一方で、一部の種目の体力測定の結果が東京都の水準を下回っている。数字だけを見ると、成果を出せるような取組が必要であると思うがいかがか。 東京都や全国の平均を上回っていくような取組ができそうであれば、お示しいただきたい。新型コロナウイルス感染症の感染拡大の中でも、体力づくりができるような取組があれば、示していただきたい。	区民説明会 (12月13日)
3	92ページの校務支援システムとは何か。	区民説明会 (12月13日)
4	東京都などの新しい方針が本計画と整合しない場合は、どのように対応するのか。 また、港区独自の取組はあるのか。	区民説明会 (12月13日)